

## 令和元年度「教育懇談会」を実施しました(8月)

別紙案内により、8月30日(金)に実施しました。

「教育懇談会」は、年度の最初の事業として、毎年夏休み中に実施しています。

ブロック内10小中学校の都合を第一に考え、実施日を調整していますが、苦勞が絶えません。令和となって初めての会は、会場の不都合も重なり、第二案での実施でした。

初顔合わせとなる今回、各校から出席者の紹介と学校の取り組み状況等について発表がありました。続いて1時間程度の会食となり、個々に情報交換や親交を温める時間となりました。

今回の特徴の一つは、「新任者が多いこと」です。

人事異動により昨年度より6名も多い13名もの現職会員が第6ブロックに仲間入りしました。

OB会員でも5名もの新規会員のあった支部がありました。

もう一つの特筆すべきことは、運営面(実施日)の改革が話し合われたことです。

実施日の問題点としては

- ・ 学校現場は、夏休みといえども行事や研修等で都合のいい日程を調整することが大変難しい。
- ・ 新しい年度のスタートからすでに5ヶ月が経過しておりブロック活動のスタートが遅すぎる感がある。

の2点が挙げられます。

そこで、対応策として

「松山市教育会総会当日(次年度は5月16日土曜日)に実施する」ことを参会者全員で確認しました。このことにより

- ・ 総会で年度の計画が承認されるとともにブロック事業がスタートできる。
- ・ 確定要素ではないが、多くの参加が期待できる。
- ・ 異動後間もない時期であり、早く顔つなぎできる。

ことが期待されます。ただ

- ・ これまでの昼食会が夜の会となる。
- ・ ブロック活動費の補助対象事業としたいが、処理が間に合わない。

という懸念事項が発生することになりました。

(報告者 第6ブロック理事 平野忠司)